

Cauhtémoc tiene varias carpetas de investigación abiertas

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA ROJAS).- En torno al exgobernador de Morelos, **Cauhtémoc Blanco**, generó ayer encontronazos en la **Cámara de Diputados**. Él está acusado de violación en grado de tentativa en contra de su media hermana, Nidia 'N', quien se atrevió a denunciar y quien ha detallado como Cauhtémoc, su medio hermano, la agredió sexualmente.

Hay también otras carpetas de investigación abiertas en su contra en la Fiscalía del estado que gobernó, una de ellas relacionada con una foto que se hizo viral en la que se ve al exgobernador de Morelos junto con tres personas más, presuntos integrantes del Cártel Jalisco Nueva Generación y del Cártel Guerreros Unidos. Cuando salió esta fotografía Cauhtémoc Blanco dijo que desconocía la identidad de estas personas y que él se tomaba fotos con todo el mundo.



https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/EfgkXUtrgz1lrXXyIRPijX0BDdBa3EAIPhTLo55QLt_VfQ?e=YBGbVg